

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

名古屋校 甲・高 3 年 ニック セイヤ

いづれより 時間 が たつのが 明ら
かには やいと感じた。

一番 印象的なのは 食のめいそう。
あんなに 静かに、味わって 食べた
ことは 初めてだった。

今日は 半日 だったが 明日は 一日なので、
ます 早起き から 頑張ります。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

横浜校 ④・高 3 年 ニックリッくん

合宿に初めて参加しましたが、昨年の

裏合宿の数10倍くらい質が良く、

今後の自分の生活や、学習に役立つ

ようなマインドセットが多く、合宿に

参加して、生でこういう話が聞けて

とても嬉しいです。一日目ありが

とうございました。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

^(AB)
本校 (中・高) 3 年 ニック 掛上 紗矢

今日は合宿初日なので、お昼からの半日しかありませんでした。しかし、その中でもとても多くの学びがありました。ワーキングメモリーを回復させる方法や、食事の瞑想など、普段は学べないことを行いました。明日は、今日の 2 倍の事も行うので、もっとすごい事をやるだろう、と思いました。合宿の中で行った事を全て吸収して 11 月たらかいと思います。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

AD 本校 中・高 三年 ニック ナギト

合宿一日目を終えて、自分
が土浦にいるという実感が
わきました。普段は画面越しで
見ている世界なので不思議な感じ
です。マインドセットでは自分のこわか
らの心持ちを学ぶことができました。あと2日間のマインド
セットなどとても楽しみです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

霞ヶ浦 校 ④・高 3 年 ニック 榎本 正輝

この前 教えていただいた「マイルバナー」などの

超効率的勉強法(?)に続いて、最強のメンタル

を身につけるプリントをいただきました。思い込みや、

ライバルの数のことなど、続きが気になる内容でした。

お弁当の食事のめそろでは、いつも意識しな

い食事でしたが、よく味わうことで、新たな発見、

米の炊みがお感じたり、パセリが今までより

苦く感じませんでした。半日だけでも、発見が

多かったので、明日からは、もっと楽しみです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 ④ 高 3 年 ニック あずき

私は今回初めて合宿の 1 日目に参加して、

本校ではない各校の生徒さんたちとも

一緒に勉強をする、いつもの勉強場所

とは違うなど、いつもと違った環境の中で

勉強できていつもより集中できました。

はじめは少しきんかうしていたけれど、

塾超の楽しいお話などで、楽しい

時間をすごすことができました。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 ④・高 3 年 ニック あすみ

私は今日が初めての合宿でした。
どんなことをするのか、とてもワクワク
していました。そしたら、普通自分の
家ではやらないし、思いも付かない
ような食事をすることができ、意識して
食べる、という貴重な体験を
させてもらいました。他にも
明日のあさんぽなども初めて
なので、多くの事を学べるよう
残り 2 日頑張りたいです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 中 高 3 年 ニック名で

いつも生活している中で「が」持った
ことを体験できた。いつも考えていること
が「た」として「か」たんなることだったという
ことがわかった。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 甲・高 2 年 ニック まゆ

今日、私は 1 日目を向かい、自分はどうのようになり

たかと思ってきました。

私はこの KJ 合宿を申し込んだ時、変わったこと

強く思いました。しかし、どんなふうに変りたいか

は自分でもわかりませんでした。しかし、今、こうして

合宿に来て気づくことができました。私は、家

グタグタしていたりする気持ちをはなれたために

来たんだとわかりました。ふつと過している気持ちを

をはなし、また新しい自分になるように、1/17 真

剣にやりたいです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 中・高 2 年 ニック 遠田 脩

初めて塾超に会うことができた。

いつも画面から見ているが、今日は、その場の

空気感が伝わってきた。

全員が集中していて、勉強がしやすかったです。

あと 2 日間、この場の空気を家にもちかえりたい。

2 日間集中して取り組みたい。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

横浜校 ④・高 3 年 ニック ひなこ

来る前は、ぬまうち嫌だよね〜とか色々

思ってたけど、そうでもなかったです。

目が悪くて時計が見えなかったのて

時間を気にしないで勉強してら

あとゆうまにまじりました。

明日も頑張りたいです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 (中) 高 3 年 ニック ゆうか

ホテルに入るときは、初めてですごく不安だった。教室に来てからはいつものように PMS で集中した空間に入れた。

夕食をゆっくり味わって食べるのは、初めてで、少し大変だった。でも、そのおかげで、食べ物への感謝することができた。

明日は朝 4 時に起きれるのか不安なところ

もあるけど、しっかり頑張りたい。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 中・高 三年 ニック シュンキチ

僕は今日初めて食のめいそを

しました。いつもならバクバク食べていたけど

一品づつ感謝をしながら食べたことがなかった

ので食のありがたさを感じられました。

また自分が何にどうしたかを表現できるように

したいです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 田・高 2 年 ニック ひん

今日、合宿初日を過ごし、たこ
んのことを学ばました。前にかいに来て
ことがあるのですが、今回は、つまり1人の
空間なので、しっかりと、やりたいです。
食のめいそうをたこ 白米にも少しは味が
あるというところを知りました。また、ゆっくり
じっくり食べることで、今まで食べたことのないよ
うな味がするものもありました。

明日のあじんほも たこじん学ぶことがあ
ると思うので、たのしみにしていきます。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 ④・高 3 年 ニック こうき

今日は午後からだったけどとても時間がすぎるのが

早かった。10分間の勉強は少し長かったけど何かから

気がつくようになった。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

名古屋校 中・高三年 ニック けん

7月の基本文の勉強のテストで90点とわ
たつと"も"の"印象に残りました。しかも
30点とか50点くらいとかとわっていたが、たまたま"
急に良い点数が"とわとうかか、たけと"。複数
形にしたら満点だったと"とわか、た"。次
は満点と4つ"。他に、不安な事を書
き出すと、7-11"×11-1"回復の動を
出し、良い成績が"とわるとた"知らなかった
事が"沢山ある。今日から寝せられてい
たいなと思"。た。ありが"と"。た。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 (中) 高 3 年 ニック リッチャー

合宿 1 日目、正直 家に帰りたい感じが

あった。たけが全然大丈夫だ、

た！ 食事はいつもよりおいしく感じた。

あんたに食べ物をおいしく感じた。

た！ ほんたにいつもより甘くておいしい

た。明日をあつて、あんたをたか

にするかたをりくわくしている。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

名古屋校 (中) 高 3 年 ニック ブレック USB

塾超の話で、不安な事は書い

た方が落ち着くことか分かりました。

また特に旧目で印象的だったことは食

事の時めいそうをしながら食事をす

ることです初めてこのような事をして、

改めて食の大切を知りました。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校中・高年 ニック Richard

今日、1日目、B1のテストが不合格で、

たまたま英文の練習で済ませてしまった

ので、2日目は教科の復習とライティングを学

びたい。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 ①・高 3 年 ニック あかね

3分間のめいそうが、とてもあつという間
だった。1分間くらいにしか感じなかった。

めいそうだけでなく、勉強の時間が
あつという間に過ぎていってしまった。気がつ
いたら、休み時間になって、不思議な感覚だった。

明日から、2日間、こんな生活ができると思うと。とて
もワクワクする。明日は、アサノホもあるから、なほ
さら楽しめ。学校の友達に、合宿、大変だね〜と
言われたけれど、全く苦に感じなかった。明日も
頑張りたい。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 (中) 高 3 年 ニック ひな

今日はじめて合宿に参加して

1 日目、はじめて食のめいそうをやった。

今までこんな風に食べたことがなかつ

たから、やってみて 1 つ 1 つの食べ物

意識して食べることは大切なことだと思

また、マイナスに考えてる時間が「あたたか

い」なかったから、プラスに考えるようにしたい。

それからは、

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 ④・高 3 年 ニック 和馬

ご飯がいつも以上においしく
感じました。意識するだけでこんな
に違うんだと実感しました。

これを勉強でもいかせてくれた
らすごいことになるのではないかと
思います。とにかく初日から
感重かしています。明日の朝陽サンプ
が楽しみです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

Nagoya 校 中 高 1 年 ニック ~~田 泰 斗~~

久しぶりの合宿ということで
非常にのびのびしているような
感じが素晴らしい感じでした
明日の朝の散歩をのびのびと
起きるようがんばりたい
です。

今のところ... 非常にリラックスと
味わうことができて
楽しんでいます。

明日も楽しんで参りたいです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 ④・高 3 年 ニック はるひ

私は 冬の裏合宿(1) には参加したことが

ありませんが、今日 初めて参加することが出来ま

した！ 1年生の時から私も映像、でしか

見ていなかった 合宿に参加出来たことがすごく

うれしいです。 食のおいさうの時など、

普段 意識していなかった事をやるのは すごく

新鮮でした。 明日も、朝起きる子が

不安ですが、あんなほど楽しみにしています。

この合宿で、何か一つでも良い方向に向かっ

て行けるように明日もがんばります。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

横浜校 甲・高3年 ニック はやと

初めてこの合宿に参加して、1日目でおいしいと思ったのは食のおい^{不想}いである。僕は食事を30分もかいて食べていた。しかし、1つ1つの食べ物に対して、食べている、という気持ちや味わいから食がえることもあほせんて。1CT=0日。月からも塾超のMSを自分のものにできる方々にして貰う。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

横浜 校 ④・高 3 年 ニック かっぴん

いつも以上に、集中して勉強でき
たかなと思います。食事のせいそう
では、いつもは感じられない味を
あじわえたと思います。明日、2日目
なので気をひきしめてやりたいです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

霞ヶ浦高校 ④・高 3 年 ニック ゆま

今日始めて この合宿に参加して

分かったことがたくさんあったけれど、

分かっていないところも、2日目も何か分かん

なかったところも、誰か先生方に

相談できれば良いかなと思います

ました。

また、2日目も、頑張りたいと思います。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

校 ④・高 3 年 ニック 中村優七

私は一番食のめいそうが印象に残りました。

普段、おんがに1つのものに対して考えて食べてい

なかったので、おがす1つ1つの味が、よく分かって、

おいしく感じ、感謝の気持ちが変わってきました。

また、普段家で、テストなどを受けていたの

で、周りに多くの人がいると、少し緊張しました。

でも、その緊張があっても、いつもと同じよ

うにできて、成長したと感じました。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校 中・高 2年 ニック たけし

1日目を終えて、僕は夜食のときに食に感謝して食べました。

そして、勉強も集中して、明日にそなえて、はやく寝ます。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

西栗城 校 中・高 3 年 ニック せきゆー

初めての KJ 合宿で、始めのほうはすごく
きんちょうしてはいたけど、すぐに慣れて、
勉強モードに入れたので、2日目、
3日目と、自分を変えるためにがんばり
ていぞう。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

本校AD校 甲・高3年 ニック しょうけい

今回が、三回目の合宿ですが、今回は
オープニングから次元が高い話か
あってびっくりしました。
明日からとても楽しみです。

KJ 夏期合宿 2017

合宿 1 日目に参加した感想を教えてください。

● 横浜 校 中・高 3 年 ニック ジョン

1 日目はまだ慣れてないからあまりいつもと違
うという感じがしなかったけど、夜寝るときに
まったく話さず静かに食べたのほけ
ユラ楽しかったので家で誰もいないとき
またやろうと思います。